
1. Lettura e approvazione del verbale precedente;  
2. Approvazione del Progetto di mobilità Erasmus Plus;  

3. Approvazione dei criteri di selezione degli aspiranti alla mobilità da progetto Erasmus plus;  

4. Approvazione criteri di precedenza nelle iscrizioni per a.s. 2021/2022;  

5. Approvazione modalità di recupero della riduzione oraria mediante attività asincrone.  

6. Comunicazioni. 

 

 

 

VERBALE  DEL CONSIGLIO DI CIRCOLO N. 6 

 

Il giorno 11 dicembre 2020, alle ore 18:15, in modalità telematica, previa regolare convocazione del Presidente, 

si è riunito il Consiglio di Circolo, per procedere alla discussione e alla delibera dei punti all’O.d.G. di seguito 

riportati: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fatto l’appello nominale, risultano presenti i sig.ri: 

 

Frate Olga Dirigente Scolastico 

Antonicelli Serafina Rappresentante componente Genitore 

Castellana Leonardo Rappresentante componente Genitore 

Laterza Pasquale Rappresentante componente Genitore 

Lepore Giuseppe Rappresentante componente Genitore 

Marangelli Rosa Rappresentante componente Genitore 

Palazzo Giuseppe Rappresentante componente Genitore 

Spilotros Floriana Rappresentante componente Genitore 

Brunetti Giovanna  Rappresentante componente Docente 

Clemente Maria Celeste Rappresentante componente Docente 

Laudadio Angela Rappresentante componente Docente 

D’Amico Isabella Rappresentante componente Docente 

Martinelli Elisabetta Rappresentante componente Docente 

Mola Mariangela Rappresentante componente Docente 

Pinto Filomena Rappresentante componente Docente 

Ranieri Giovanna Maria Rappresentante componente Docente 

Verga Anna Maria Rappresentante della Componente ATA 

 

Risultano assenti i sig.ri Delfino C. e Laterza P., rappresentanti della componente genitori e la sig.ra Pascucci 

M., rappresentante della componente ATA che prende parte al Consiglio alle ore 18:45. 

E’ presente anche il D.s.g.a., il sig. Bosco A. 

 

Accertata la presenza del numero legale del Consiglio, il Presidente, dichiara aperta la seduta e cede la parola 

al Dirigente, prof.ssa Frate Olga, passando alla trattazione del primo punto all’O.d.G.: 

 

 

 

 

 

Preso atto del verbale n° 5 relativo alla seduta del Consiglio di Circolo del 18 novembre 2020, inviato via mail 

ai componenti del C.d.C. , il Presidente chiede di esprimersi in merito ad eventuale approvazione. 

 

Non essendovi correzioni da apportare, il Consiglio 

 

PUNTO 1) Lettura e approvazione del verbale precedente 

 



DELIBERA N° 55  

  

di approvare all’unanimità, con voto palese, il verbale n° 5 della seduta precedente. 

 

Si passa alla trattazione del secondo punto all’ O.d.G 

 

 

 

 

Il Presidente cede la parola al Dirigente Scolastico, che espone agli astanti il progetto di mobilità Erasmus 

Plus, che sarà coordinato dalla docente Clemente C. ed è stato approvato all’unanimità dal Collegio dei docenti.  

Tale progetto rispecchia il desiderio di aprire la comunità del 1° Circolo all’internalizzazione.  

Dopo aver approvato il Piano di sviluppo lo scorso gennaio, si è ora passati all’approvazione del Progetto in 

sé che prevede la mobilità e ha come fase necessaria la formazione dei docenti.  

Sarà’ possibile rimandare fortunatamente la mobilità a tempi in cui ci sarà sicurezza maggiore per partire così 

da avere contatti reali anziché solo virtuali. 

Il Consiglio di Circolo preso atto della proposta 

  

DELIBERA N° 56 

  

all’unanimità, con votazione palese, di approvare il Progetto di mobilità Erasmus Plus. 

Si passa alla trattazione del terzo punto all’O.d.G.  

 

 

 

 

 

Il Dirigente scolastico di concerto con il Presidente presenta i criteri di selezione degli aspiranti interessati alla 

mobilità e quindi alla formazione, già inviati per mezzo mail e allegati al presente. 

• I partecipanti alle mobilità saranno individuati attraverso l’istanza di partecipazione (Allegato 1), la 

comparazione del curriculum vitae europass https://europa.eu/europass/it/create-europass-cv , e sulla 

base dei parametri e criteri qui elencati: 

• Qualificazione dei partecipanti: 

• Personale della scuola (scuola dell’infanzia, primaria, amministrativi e 

• staff). 

• A tempo indeterminato e non intenzionati a chiedere trasferimento nel 

• biennio a venire. 

• 5 per ogni mobilità (6 mobilita+1job shadowing). 

• Selezionati tramite bando con criteri collegialmente condivisi. 

• Adeguatamente preparati prima della partenza (partecipazione a corsi di 

• formazione linguistici ed interculturali). 

• Supportati durante la mobilita (dal nostro Istituto e dall’Istituto ospitante). 

• Consapevoli che la partecipazione al programma comporta oneri (firma del Patto Formativo) 

• Disposti alla disseminazione dopo la mobilità. 

 

Criteri di selezione: 

a) disponibilità e motivazione a partecipare alla mobilità (lettera motivazionale – Allegato2); 

b) possesso di titoli culturali ed esperienze professionali; 

c) disponibilità alla formazione prima della partenza, alla valutazione e alla disseminazione dei risultati in tutto 

il periodo del progetto (Allegato 3). 

 

Saranno valutati: 

1) titoli culturali specifici rilevanti rispetto all’attività di formazione per cui si presenta istanza pt. 1 (max.5) 

PUNTO 2) Approvazione del Progetto di mobilità Erasmus Plus. 

 

 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

                                                       
  

   
 

                                                                                                                                                                             
  

 
 

                                                                                                                                                                                                         
 

 
  

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

PUNTO 3) Approvazione dei criteri di selezione degli aspiranti alla mobilità da progetto Erasmus 

plus. 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
                                                       

  
   

 

                                                                                                                                                                             
  

 
 

                                                                                                                                                                                                         

https://europa.eu/europass/it/create-europass-cv


2) corrispondenza con il profilo delineato nella sezione 2 del bando e coinvolgimento diretto nella conduzione 

di attività didattiche per cui si richiede formazione e adeguamento delle competenze 

linguistiche/metodologiche/gestionali pt.5 

3) partecipazione attiva ai progetti Erasmus+/eTwinning/CLIL già in atto nella scuola pt.3 (max.5 progetti per 

un totale di pt.15) 

4) esperienze professionali e formative pregresse sull'argomento di riferimento pt.1 (max. 3) 

5) competenze linguistiche certificate (sarà favorito il livello propedeutico alla mobilità scelta) pt. 3 (max.2, 

totale pt.6) 

Per la mobilità 2, il livello linguistico B2 rappresenta requisito d’accesso alla partecipazione. 

6) competenze tecnologiche certificate (almeno base) pt.2 (max.2, totale pt.6) 

7) disponibilità a continuare il percorso formativo attraverso la partecipazione a successivi interventi di 

formazione e/o aggiornamento pt.3 

8) disponibilità a rimanere nella scuola per almeno 3 anni, tranne per eventuale situazione di soprannumerario 

o perdente posto pt.3 

9) prima mobilità in progetti europei pt.1 

A parità di punteggio: età anagrafica minore (precedenza al più giovane) 

 

 

Il Consiglio di Circolo preso atto della proposta 

  

DELIBERA N° 57 

  

all’unanimità, con votazione palese, di approvare i criteri di selezione degli aspiranti alla mobilità da progetto 

Erasmus plus. 

 Si passa alla trattazione del quarto punto all’O.d.G.  

 

 

 

 

 

 

Il Dirigente scolastico presenta al Consiglio i criteri di precedenza nelle iscrizioni per l’a.s. 2020/21 che non 

ha ritenuto opportuno modificare rispetto a quelli dello scorso anno visto la leva non molto elevata. 

Considerata l’eventualità di limitare il numero massimo di iscrizioni in ragione delle risorse di organico nonché 

del numero e della capienza delle aule disponibili. 

Valutata la capacità ricettiva dei plessi di scuola dell’Infanzia il Dirigente propone di accettare iscrizioni per  

- massimo n. 2 sezioni su plesso Arianna 

- massimo n. 4 sezioni su plesso Rodari 

- massimo n. 4 sezioni su plesso Peter Pan 

- massimo n. 3 sezioni su plesso Albero Azzurro 

 

In caso di numero di iscrizioni in esubero rispetto alla ricettività del plesso, sarà stilata una graduatoria per 

l'ammissione degli alunni che compiono 3 anni di età entro il 31/12/2019, in base ai criteri e ai punteggi di 

seguito specificati:  

1. Alunno con fratelli/sorelle iscritti nello stesso plesso e/o nello stesso Istituto (punti 8)  

2. Viciniorietà di residenza, posseduta all'atto dell'iscrizione (punti 5)  

3. Viciniorietà del luogo di lavoro di uno o di entrambi i genitori  (punti 3 a genitore) 

4. A parità di requisiti, maggiore età del bambino.  

5.  E’ criterio di esclusione dalla scuola dell’infanzia la mancata vaccinazione, come da articolo 3bis, 

comma 5, del decreto legge 7 giugno 2017, n. 73, convertito con modificazioni dalla legge 31 luglio 2017, n. 

119.  

 

 

SCUOLA PRIMARIA 

PUNTO 4) Approvazione criteri di precedenza nelle iscrizioni per a.s. 2021/2022. 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

                                                       
  

   

 
                                                                                                                                                                             

  
 

 
                                                                                                                                                                                                         



1. Continuità della frequenza presso il 1° Circolo Didattico, da riferirsi ad alunni provenienti dalle scuole 

dell’infanzia dello stesso istituto (punti 8). 

2. Presenza di fratelli già iscritti nell’istituto (punti 8 a fratello). 

3. Viciniorietà della residenza dell'alunno  alla scuola (punti 5).  

4.Viciniorietà del luogo di lavoro di uno o di entrambi i genitori  (punti 3 a genitore) 

5. A parità di requisiti, maggiore età del bambino.  

 

L’insegnante Clemente, dopo essersi consultata con la responsabile di plesso, chiede di modificare il numero 

di accoglimento nel plesso Rodari da 5 sezioni a 4 per inagibilità di un’aula, priva di porta finestra di sicurezza. 

Il presidente chiede di conoscere il numero della leva e delle sezioni/classi uscenti.  

Il Dirigente comunica che non è possibile sapere il numero dei futuri iscritti ma che invece il numero delle 

sezioni uscenti sono una per ogni plesso d’infanzia e due classi per il plesso De Filippo e tre per il plesso M. 

Montessori. 

Il Presidente auspica che si possano confermare i dati uscenti così da non perdere posti in organico.  

Il Consiglio di Circolo preso atto della proposta 

  

DELIBERA N° 58 

  

all’unanimità, con votazione palese, di approvare i criteri di precedenza nelle iscrizioni per a.s. 2021/2022, 

mutando solo il numero di sezioni per la Rodari che passa da cinque a quattro. 

 

Si passa alla trattazione del quinto punto all’O.d.G.  

 

 

 

 

 

Il Dirigente presenta ai componenti del Consiglio il piano di recupero della riduzione oraria mediante ore di 

attività asincrone che le docenti presteranno nelle proprie ore di disponibilità offrendo alle classi in modalità 

mista 7 ore a classe per recuperare le ore ridotte.  

Una modalità provvisoria in attesa dell’allacciamento della fibra dietro delibera dell’ente comunale che 

permetterà di passare ad un orario pieno e completo per ritornare ad una modalità di normalità. 

La signora Contessa espone le difficoltà, come genitore, di dover fronteggiare questa situazione così 

diversificata all’interno del Circolo, a cui si aggiunge la problematicità di poter portare avanti i programmi con 

tre ore di didattica in particolar modo in classe quinta. 

Il Dirigente concorda con l’insufficienza dell’offerta didattica per sole tre ore in presenza e comunica che, 

laddove si era prospettata la possibilità di accorpare alcune classi miste per portarle ad orario pieno non è stato 

possibile procedere sia perché, con l’ordinanza regionale 444 il prospetto orario di ciascuna classe è stato 

modificato nuovamente e anche per via di una scelta di fatto che non sarebbe stata  omogenea sull’intero 

circolo a causa delle diverse situazioni delle docenti sui due plessi e all’interno dei diversi team. 

Il sig. Lepore interviene lodando l’atteggiamento costruttivo e ligio sia da parte dei docenti che degli alunni, 

vista l’esperienza come genitore, sia nei confronti di chi è in presenza che di quelli a distanza. 

Il sig. Castellana, come genitore di bambini che frequentano, precisa che coloro che hanno deciso di far 

frequentare non hanno scelto, ma si sono avvalsi del diritto all’istruzione già sancito dal DPCM, così come 

coloro che hanno deciso di tenere i figli a casa sulla base di una normativa vigente. Chiede pertanto di essere 

sereni perché sia coloro che hanno scelto per la presenza che quelli per la DDI hanno fatto una valutazione in 

base ai propri vissuti che non vanno sicuramente sindacati e criticati. 

Il dirigente interviene pertanto dicendo che il Circolo non giudica nessuno, che ognuno ha le proprie ragioni, 

scelte fatte responsabilmente in base alle proprie motivazioni, scelte che vanno rispettate e non giudicate 

perché non si è su fazioni differenti, anche se purtroppo consapevole del fatto che, per via dell’ordinanza, il 

Circolo ha potuto rispondere all’emergenza con una didattica integrata e duna in presenza sulla base delle 

risorse infrastrutturali ad oggi effettivamente disponibili. 

Il sig. Castellana s’informa sulle possibilità all’interno della scuola delle strutture necessarie ad attivare una 

connessione efficiente. 

Il Dirigente comunica che i ripetitori sono già in possesso della scuola ma che ciò che è da capire sono i giga 

messi a disposizione per la connessione da parte del Comune. 

PUNTO 5) Approvazione modalità di recupero della riduzione oraria mediante attività 

asincrone a.s. 2021/2022. 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

                                                       
  

   
 

                                                                                                                                                                             
  

 
 

                                                                                                                                                                                                         
 

 



La sig.ra Contessa chiede quando partiranno le attività asincrone e la dirigente risponde che le stesse sono state 

già avviate, prima dell’approvazione in consiglio, dietro approvazione del Collegio dei docenti, per  poter 

offrire agli alunni pari opportunità nel più breve tempo possibile. 

Il Consiglio di Circolo preso atto della proposta 

  

DELIBERA N° 59 

  

all’unanimità, con votazione palese, di approvare la modalità di recupero della riduzione oraria mediante 

attività asincrone a.s. 2021/2022. 
Si passa alla trattazione del sesto punto all’O.d.G.  

 

 

 

 

 

 

La Dirigente comunica che la cifra accredita per l’Erasmus + è l’acconto del 80% pari a 57.728, 00 euro su 

72.160,00 euro. 

Inoltre, vista l’emergenza in cui si è dovuta trovare quest’anno la Dirigente comunica che si consulterà con il 

2°Circolo per l’introduzione del contributo volontario da parte delle famiglie per far fronte ad una risorsa 

preziosa a cui poter attingere per ammodernamento delle scuole o fronteggiare stati di emergenza come quelli 

vissuti quest’anno. 

Comunica inoltre le date del ricevimento dei genitori che quest’anno avverrà online su piattaforma Google 

Meet nei giorni 16 e 17 dicembre p.v con 6-7 minuti circa a famiglia. 

Non essendoci ulteriori comunicazioni e conclusasi la trattazione dei punti all’O.d.G., l’incontro termina alle 

ore 19:00. 

 

 

 

 

       Il Segretario                       Il Presidente 

   ins. Isabella D’Amico                                     sig. Giuseppe Palazzo 

 

 

 

 

PUNTO 6) Comunicazioni. 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

                                                       
  

   
 

                                                                                                                                                                             
  

 
 

                                                                                                                                                                                                         
 

 
  

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 


